

# *La Syrie condamne la déclaration du Conseil de coopération du Golfe*

---



Damas, 3 mars, (RHC-PL).-La Syrie a condamné la déclaration du Conseil de coopération du Golfe qui qualifie le mouvement de résistance palestinienne Hezbollah de groupe terroriste.

Un communiqué du ministère syrien des Affaires étrangères a souligné que ce critère est une preuve de l'attitude déséquilibrée de l'Arabie Saoudite, allié du sionisme personifié en Israël.

Le document souligne également que cette déclaration fait partie d'un plan contre la Palestine et la Syrie car le Hezbollah est un mouvement combattant l'extrémisme et qui représente la fermeté.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/86074-la-syrie-condamne-la-declaration-du-conseil-de-cooperation-du-golfe>



**Radio Habana Cuba**